

# Recuerdos de una vida triste

Maribel Moreno



## Capítulo 1

Mis respiros alimentan mi cuerpo  
mis oídos sacian su sed.  
La tormenta estruja mis sentidos  
los armonizan con su melodía.  
El aire fresco huela mi piel  
trae a mi habitación mi invitación a vivir.  
Mis pensamientos juguetean  
se han convertido en presa de tu existir.  
Vana es mi presencia, pues no responden por mi  
comprendo el disfrutar que es en tu burbuja vivir.  
Piedad, pido  
que te derrames en un abrazo  
que disuelva mi dolor  
y sacie mis penas  
y demos a luz un mar  
que nos acoja en su hogar.  
Y nademos sin rumbo  
y sumerjamos los cuerpos de vez en cuando  
y que las nubes entintadas por el sol  
desgajen su rostro al contemplarnos  
anhelando el amanecer  
llorando por la cruda noche  
que las ennegrece y secuestra sus ojos  
en un profundo sueño  
que Morfeo no sabe desencantar  
y que el incierto de la gota ácida  
acribilla en lluvia sus crestas.  
He descubierto  
la luz a este laberinto  
desierto de emociones  
que atrapa una habitación.  
Que quiero encontrar  
en este palacio de sombras  
en que a mil puertas me llama  
tu figura de ángel.  
Que desencaja mi sonrisa,  
la que cargaba tormentas  
que ya corren sucias  
sin haberte siquiera tocado.  
Por eso pido a mis ojos  
que envuelvan  
tus pasiones en su manto  
y su venda me vea tu belleza.  
Quiero ver  
más allá de esta burbuja

que me atrapa  
cada que asomo a tu mundo.  
Y mi ángel negro se posa  
sin dar cuenta  
rasga mi delicado pecho  
y sufro.  
Me ha liberado  
y me niego a vivir,  
me asfixio en aire  
respiro tu sudor.  
Nado en ríos de sangre caliente  
en que lloro y bebo,  
me sumerjo y después descanso  
en la esencia de tu hombría.  
Razones busco  
para culpar  
esta tristeza que  
baña mi cuerpo  
en cortinas de agua  
serpientes que deslizan  
en mi piel.  
Se siente  
tal como la primera vez  
nueces encendidas  
a través de las que  
ahora intento mirar  
mi realidad.  
Soldado de hierro  
contempla la vida en rosa  
que succiona  
lenta  
mi cuerpo.  
Inexistencia.  
Notas que golpean al corazón  
golpean y lo hacen trizas  
quieren cantar su son  
y no lo dejan.  
Entonces toca  
y baila con pasión  
sin importarle el ritmo del mundo.  
Canta silencios con tal belleza y armonía al movimiento  
secretos que nadie escucha  
ni sabe que está en sus cuerpos.  
Violines sangran afiladas notas  
al compás de mis lamentos  
cantos que anuncian mi agonía  
y que corren por las cuerdas de mis venas  
tocando al corazón

pidiendo por su muerte  
que exprime en palpitaes  
un tictac de lágrimas.  
Pienso tus ojos y me elevo  
tu mirada acaricia mi rostro  
me estremezco.  
Mis ojos no piden razones para admirarte  
tan solo la miel de tu resplandor  
precisa saciarlos  
para después rendirte un manantial de lágrimas  
que se postre a tus pies  
y sirve de espejo a tu sonrisa.  
Mas el velo con que me tocas  
no libera mi cuerpo de su condena.  
¿Qué tan dolido puede estar el corazón  
que no permite al alma derramar una lágrima?  
¿Qué tan fuerte golpea al vientre  
que no canta este lamento?  
¿Qué tan dura es la gloria  
si al cantarla  
solo exhalo nubes de cal?  
¿Cómo hacerlo,  
si cada que bailo  
mis piernas derraman mi cuerpo?  
Dime, sol  
Si soy digna de tocar  
la luz de tu presencia.  
Dime  
si debo beberlos en copas de oro  
o lamer las migajas de tu ausencia,  
besa en un amanecer mi presencia  
y haz de mi frente una estrella  
que sea lucero de mi alma.  
Subiré al trono  
de solitarias coronas  
en que todo será felicidad  
en donde mi amante será un trino  
y mis amigos las letras  
en que mi ausencia será mi presencia.  
Hoy saltaré en un canto  
y volaré entre luces  
que iluminan montañas  
con tenues notas  
que tiñen su sonrisa  
de rosados botones  
de flor de primavera  
en que se adornan las guirnaldas  
en la cúspide de tus mejillas.

Hoy saltaré en un canto  
y volaré entre la niebla  
y surcaré los mares  
conquistaré tu esencia  
aunque el tiempo me escupa  
por los canales de su ego  
y descubra  
el dolor de mi cuerpo  
y envidie  
el olor de tu cuerpo.  
Y decida  
degollar mis restos de voz  
y de paz  
y logre extirpar  
el resto de esta luz  
de las profundidades del mar.  
Acaricio tus muñecas  
que conquistan mi corazón  
tu aliento es música ascendente  
que nada en los senderos de mi imaginación.  
Toma mi brazo  
viajemos juntos  
a conocer el amor,  
platiquémosle de nosotros  
de nuestro corazón.  
De estos que lloran  
que nos piden su unión  
que se derraman en copas  
de sangre y dolor.  
Estos que no descansan  
de su clamor  
porque no los llama  
el rey amor  
porque sufren, reclaman  
esperando su fusión.  
¿Cómo hablarle al corazón si está hecho pedazos?  
¿Cómo cantarle si sus oídos no escuchan?  
¿Cómo hacer que en medio de su tormento  
se conforte con estas notas?  
¿Cómo curarlo, si el poder de ellas apenas toca sus heridas?  
¿Entonces cómo ayudarlo, si mi música tan solo hierra su existencia?  
Si mi llanto lo lastima,  
y mis lágrimas pican sus llagas,  
y sus tristes ojos  
desbaratan en llanto  
la ciudad entera  
y también mi cuerpo  
quebrando mis huesos

en mil y un fragmentos,  
y rompiendo recuerdos  
en lagos de nostalgia  
en que no volveré  
a nadar jamás.  
Camino por estas calles  
calles de soledad  
solo veo sombras  
y oscuros cuerpos caminar.  
Rostros conversando  
idiomas distintos  
que puedo apenas comprender  
frases que hacen preguntarme  
y me responden porqués.  
Es entonces cuando lloro  
te miro, callo y lloro  
un nudo aprieta mi garganta  
que no puedo apartar.  
Y te miro a los ojos  
y solo veo tristeza  
me miro al espejo  
y solo veo mi reflejo.  
Un triste recuerdo  
de lo que callas  
un triste sentimiento  
que disfrazan tus palabras.  
Calma, puedo oírte  
¿qué, si no lo hago?  
Puedo sentirlo  
mis oídos pueden captar  
la intensidad de tu nombre.  
Sí, saben la dimensión de tu ser.  
Así es que vivo en este mundo  
de éxodo de soles y ocasos sin final.  
Donde las noches no llegan al amanecer  
y las nubes bronceadas esconden sus rostros.  
Donde puedo contemplar  
la belleza de tu voz y la perfección de tu piel.  
Y oler en cada espacio los perfumes de tu ausencia,  
olores que en mi nariz dejan rastros de nostalgia,  
esa melancolía que guardan tus huellas,  
como el rocío fresco de tus letras posándose en mi lengua  
con silenciosas frases.  
Y es así que vivo aquí  
sumergida en las tinieblas de tu voz  
y en los encantos de lo que alguna vez  
a mi vista no gustó.  
Perdida en la profundidad de tu mirada

buscando señales que me lleven a ti  
como el destello de tu iris de miel  
que brilla en mi cuerpo con luz de esperanza.  
Aquella que alguna vez se extinguió  
y parecía no volver.  
Aquella que me hizo pensar  
que ésta sería mi piel,  
la que siempre permite que pintes tus recuerdos.  
Y por eso vivo aquí,  
y a pesar de ensordecer mis oídos  
y enclaustrar mi corazón  
de mutilar mi mirada  
y enmudecer mi corazón  
te obsequio una sonrisa quebrada  
y un chal que he tejido  
de estos hilos negruzcos que escribo.  
El reflejo de la miel que se desliza en tus rizos  
ilumina de un dorado que agita tus lagos  
mientras tus fieles siervas mantienen su temple  
ventilándolos con sus largas plumas  
y cuidan celosas de entrada alguna  
que enamore a sus ondas y plateados colores.  
Y sin embargo sigo aquí  
derramando lágrimas sobre desconocidos.  
Y sigo aquí  
regalando piedras preciosas que albergan recuerdos, a extraños.  
Aquí  
pregonando mis infortunios  
entregando a gotas mi cuerpo  
depositando lamentos a extranjeros  
desvistiendo mi alma a extraños  
desnudándome de artificios  
mostrando mi cuerpo sin alhajas ante ricos  
arrastrándome en basura para hacerme pobre  
callando mi grito de desdicha  
deseando ser lodo  
y entregarme a la mierda.  
Ruego me alejes  
de esta tristeza que me consume  
y envíes esa respuesta  
que tanto he anhelado.  
Que consume mi cuerpo en tormentas de llanto  
sacude mis entrañas y tiembla a lo alto  
en esa montaña que mi pradera habita  
de esas que escurren ríos de mi canto.  
Por eso mi alma sufre  
y sigue gastando esos sombríos pasillos  
que amargan a mi paso

sus claras paredes de una tarde en ocaso.  
Por eso ¡grita! ¡grita!  
este día no remilgaré de tu voz  
espero con ansia y oído de pasión  
que come la música degustando su sabor.  
¿Cómo vivir con estos recuerdos que atormentan la mente?  
¿Cómo gritarlos, si aprietan mi garganta?  
¿Cómo aprender a albergarlos, si destruyen mi hogar?  
¿Y cómo cuidarlos, si a cada intento carcomen mi alma?  
Si se alimentan de mi sangre,  
habitan mi cuerpo  
descansan en mis hombros,  
no avisan, no preguntan.  
Si cada que pronuncio palabra  
beben mis mares,  
y si cada que mis labios se abren  
secan mis cantares.  
¿Cómo? ¿Acaso hay forma de vivir con ellos?  
¿Acaso hay cura para el mal de su existencia?  
¿Es que debo huir y abandonarlos?  
¿Darles la espalda y olvidarlos?  
¿Es que debo cargar esta pena por el resto de mis días?  
No. Tomémonos de la mano  
y vivamos juntos la experiencia del amor.  
¡Ah, árbol triste y pelón!  
Igual que yo, culto del corazón e ignorante de letras.  
Que de qué sirve, si aun así lo embargan amargas tristezas.  
Si aun así sus ramas se secan.  
Y sigue inmóvil, de pie.  
¡Ah, del tronco erguido nacen tus ramas!  
Y callas en adentros tu desgracia  
lloras en silencio el sufrimiento  
cortas con lágrimas tus entrañas.  
Sigue de pie, amigo mío  
no desistas en la batalla  
aquella que traerá dones  
nuevas tierras, calma.  
Intentaré rescatar  
algunos lamentos que mi cabeza aprisiona.  
Voy a liberar  
a este monstruo de mil cabezas  
de su cárcel  
y degollar en un grito el sufrimiento  
para que su muerte viva calle lo que escriba  
y que así mi mano descansa sobre el latido de sus palabras  
que nutren al desahuciado corazón  
cuyo renacer ha llegado.  
Cansada estoy ya

de dialogar contigo  
mientras más te grito más callo  
y cuando callo es porque lloro.  
Y es así que sigo  
describiendo hechos, narrando,  
protagonizando dramas en mi teatro,  
impresionando en argumentos tu conocimiento.  
Y a pesar de querer salir de este cuarto  
sigo alimentando ese infierno  
de palabras y llanto,  
sigo retando tras frases elaboradas  
tu inteligencia contra la mía, fracasada.  
Es por eso que me marchó  
no más tejeré esta trampa  
no más convenceré tu corazón  
ni golpearé tus juicios  
jugaré con los míos y seguiré mi alma.  
Si recibir los azotes de esta tormenta  
si caminar entre esta cortina de lágrimas  
si vivir como un flagelo ante la corriente.  
Si ese es mi destino  
si sobrevivir ante mareas  
si debo levantar mi cuello  
y aprender a respirar sobre el agua.  
Entonces, destino  
lleva mi cuerpo por tus ríos  
y haz de él un buen buzo  
tómalo en tus brazos  
y trátalo justo, con gusto  
que él prefiera estar contigo  
a seguir nadando en aquel mar de nostalgia  
donde el rosado ocaso mantiene su color  
alimentándose de mi corazón.  
A seguir conteniendo el aire  
en las profundidades de su angustia  
manteniendo el cuerpo firme  
entre mil corrientes que jalan la piel.  
Este mar me está matando  
esta selva nace en mí,  
empieza a cubrir mi cuerpo de musgo  
que ata mi piel con sus pequeños pies  
y que mantiene inmóvil  
este inerte en medio del limbo.  
Pero ¡ah! suspiro...  
tan solo diriges tu mirada  
y la luz de tus ojos ilumina mi espectro.  
Tan solo posas tus ojos de mariposa en mi rostro  
y mi cuerpo pasmado avienta mi pecho.

iAh! Tan solo te veo  
y mis brazos no pueden esperar  
a poseerte, aunque solo en momentos.  
Mis labios no resisten a lanzarte estas flores que llevo  
y que solo ante ti se desprenden para entregarse a tus oídos,  
y no resisten a callarse en un beso.  
Tan solo te veo  
y suspendes mi cuerpo en una frase,  
callas mis sentidos  
y dejas que hable con mis versos.  
Te veo  
y con un beso  
me dejas correr en ríos de agua dulce  
y al mismo tiempo me detienes en un abrazo.  
Te veo  
e iluminas a mi paso todo cuanto toco  
en un instante desnudas mi alma  
después de hacerte el amor con la mirada.  
Te veo y callo  
en un silencio grito tu secreto  
y mi corazón te escribe en su habitación  
de llantos y lamentos  
una historia diferente por tu encuentro.  
Por eso sigo caminando estas oscuras calles,  
derramando aguas con perfume a violeta  
que despiden notas de nostalgia  
con olor a lágrimas frescas disolviéndose  
en el polvo de sus banquetas.  
Tú mirabas  
mientras yo escribía sobre tu rostro.  
Tú hablabas  
mientras lanzaba palomas blancas  
sobre tu cabeza.  
Tú comías mi aliento  
mientras yo reía mis lamentos,  
y tú buscabas a lo alto  
cuando erguía mi torso en la búsqueda.  
Tú observabas mi paso  
mientras yo trazo mi camino  
con la triste tinta que la distraída mano derrama  
en este cuadro  
de árboles muertos y ropas caídas  
de un cielo gris  
y nubes blancas.  
Sigo adornando tu cuerpo con las más bellas flores y tú pareces no  
escuchar.  
Sigo cantando a tu cuerpo las más bellas notas y pareces no oírlas.

Sigo contando a tu piel las más hermosas historias y a veces parece que no escuchas.

Y sigo callando un te amo que parece que sientes.

Entrego mi fiel corazón al tuyo, y aunque me ames, pretendes que esto sea un juego,

y aunque te llore por las noches y alimente tu boca de mi seno húmedo tan solo callas, y sigues buscando el amor.

Y mientras mis ojos se derraman sobre los tuyos

y tu miel alimenta mi nostalgia

tan solo un beso es capaz de saciar estas almas.

Y en un repentino silencio

tus ojos absorben tus mieles

y en preguntas

decides poner palabras al amor

callando lo que el corazón escuchó.

Esta tristeza está corriendo

lentamente mi cuerpo.

Mientras yo huía de ustedes

miraba hacia atrás buscándome,

mientras desesperada corría de ustedes

buscaba otra oscuridad.

Mientras resbalaba en el camino

preguntaba al pasado razones.

Preguntaba

al mismo tiempo que mis manos resbalaban

cuerpos de agua

que se desbordan en lágrimas sin control,

que caen al futuro

sin pedir un pasado

que desgarran mis córneas

solo por cegarme ante tu nuevo encuentro.

¿Por qué esta tristeza irrumpe mi cauce?

¿Por qué este túnel de nostalgia parece no tener salida?

¿Por qué me engaña dándome un triste resplandor entre sus hojas?

¿Por qué no sacia mis penas y se conforma con mis lágrimas?

¿Por qué se empeña en comer de mis sesos?

¿Por qué se aferra a consumir mis entrañas?

¿Por qué quiere destruir mis castillos de aire?

¡¿Por qué?! ¿Por qué disfruta que me rinda a sus pies?

¿Por qué desea verme suplicando?

¿Qué le gusta de mi tormento?

¿Acaso quiere mi fracaso?

Gracias a la vida

puedo ignorar mi sufrimiento a ratos.

Un llanto se desliza por mi espina dorsal

que a momentos la vida

distrae con su canto.

Aunque es difícil captar la atención

cuando se sufre por ellos  
porque las enfermedades del corazón  
son duras de limpiar  
y mi gente parece no verlas  
y yo me derramo ante ellas,  
y yo deseo sanarlas  
y cuando lo intento  
parecen no estar.  
Uso de tinta estas lágrimas  
intentando vaciar el corazón de las penas que lo embargan.  
Vendo el desamor  
para sanar esta alma.  
Mis lágrimas pintan cada página  
intentando ser bellas  
borrando huellas  
aunque después se avergüence.  
Sin embargo mi cuerpo se sigue disolviendo  
en estas lágrimas que escurren el dolor  
incluso si este afuera  
pide mi presencia  
si flagelan mi esencia  
y tenga con mi mano que limpiar mis ojos  
no cederé al engaño.  
¿Cómo vivir las nimieces de la vida  
si este dolor carcome mis entrañas?  
¿Cómo reír con él  
si mi vista nublada no lo aprecia?  
Limpiaré con mis manos  
esta humareda  
que un viento no supo alejar.  
Seguiré este camino  
incluso si a costas tenga que cargar  
con el dolor de cien personas.  
Lloraré mi existencia  
incluso si este mundo no la acepta  
bailaré esta pieza  
aunque en esta pista  
sangre a cada paso.  
Escribiré mis letras  
aunque sean de sangre de mis venas  
y no viva para leerlas.  
Esta vida interrumpe los lamentos  
de mi corazón desesperado  
gracias vida por distraerme de los gritos del dolor.  
En una hoja mi corazón quiere verter  
las penas de toda una vida  
que ahora ahogan su espera.  
Incluso esta vida es poca

para gritar el sufrido corazón.  
Incluso esta vida es corta  
para alcanzar el intenso dolor  
y describir sus momentos de infierno.  
Ojos volados  
rostro de cartón  
gesticular tan solo con notas de tu presencia  
con voces del corazón.  
Soy marioneta de tu ausencia  
canto y lloro  
tus palabras movilizan mi cuerpo  
torpe y rígido  
mientras platico conmigo los ojos se dicen  
secretos que no cuentan  
y entrego mi pasión al primer mendigo  
mi existencia la entrego sin pensar  
y vendo al primer postor que cruza  
collares de lágrimas  
de unos ojos rotos  
que algún día  
vieron luz  
y se dejaron mojar  
por tu lluvia a cántaros  
y que ahora son solo amargos pedazos de cristal  
de mí.  
Incluso estas páginas son insuficientes  
para entregar sentimientos como este,  
a pesar de todo mi cuerpo  
se lanza a un precipicio de pasiones  
sin mirar atrás, ni esperar.  
Si no es a ti  
me faltan palabras para nombrarte  
y las que pronuncio me asfixian  
las menciono a mis adentros y vagan  
mis letras no viven, perdidas se atrapan  
se estancan anudando mi garganta.  
Angustia,  
su grito ensordece mis adentros  
quemando con sus voces estos montes.  
Duelen las raíces del cerezo  
duele que esté ahí por ti  
le duele su existencia,  
llora por tu voz  
por tu esencia a rosas  
anhela ser.  
Suspiran mis venas  
suspiran mis entrañas  
y suspiran mis labios, saben a ti

Suspiro tu alientos  
que corta tus respiros.  
Suspendes instantes al aire  
detienes lugares.  
Gritas al amor con miradas  
que ensordecen estas sombras que espían  
mientras tus ecos quebrantan torres de mármol  
de este amor que nos enfunda.  
Son sonidos letales que inmutan  
nuestros centros en esta burbuja  
de paredes de pasión.  
Mientras tanto seguimos capturando  
pestañas, boca, laberintos del alma  
seguimos  
admirando el misterio de este rompecabezas  
perfecto.  
Que intriga y nos hace felices  
por conocer un cuadro perfecto  
de belleza que mata  
ángeles perpetuos.  
Destellan estrellas a media noche  
reflejan el brillo de tu voz  
el universo entero  
admira y agradece.  
La noche oscura teme  
su opacidad  
con tu llegada tiñes telares de algodón  
sin saberlo derramas obras de arte a tu paso.  
Y el mundo entero se posa en ti  
grandes árboles y hasta el pavo real tornan su mirada  
ante el resplandor  
de tu corola de luz.  
Entonces te lanzas en rojos tinteros de pasión  
disuelves colores en letras de sangre  
mi sangre incandescente que guardan los volcanes  
y que hierve en burbujas que gritan tu amor.  
Y la celosa derramada en caminos de leche  
reclama flashes y frases, y meteoritos  
se vierte en silencio  
comiéndolo todo a su paso.  
Amurallada  
me miro  
y siento,  
y no me atrevo a escribir  
estos versos que el corazón hace.  
Mi pecho agitado no puede esperar  
que el roce de tus aires penetre mis poros  
el eco de mi risa suspira a lo hondo,

suspiros que caen en dulces cascadas.  
Suspiro, lloro,  
te miro, sufro.  
Mi pecho agitado no puede esperar  
mis mudos labios murmuran tu regreso,  
regreso que evitas  
pues quedas en un beso eterno.  
Parezco correr en vano a tu encuentro  
mi mirada pierde tu cauce  
conviertes estatuas de hielo  
con que adornas tu paso  
y derrites inviernos  
aventando luces de primavera.  
¿Cómo quererte amor mío  
si a cada mirada desvistes mi corazón?  
¿Cómo, me pregunto,  
fingir las tormentas en mi mar?  
¿Cómo hacerlo,  
si mis muros se quebrantan ante las olas de tu presencia?  
¿Y cómo,  
si tu imagen derrite estos témpanos de sal  
en dulces lagos de esperanza?  
Canto estas líneas  
palpitares de mis centros  
amantes de tu corazón  
fiel de tus pensamientos.  
Quiero tejer con mis dedos  
cada parte de tu piel  
y adornar con ella  
mi rostro, mi ser  
¿Y cómo mostrarte mi afecto  
si mi corazón hecho trizas está?  
¿Cómo saciar tu sed  
si el agua de mi frente explota en manantiales?  
¿Cómo rozar tus labios con los míos  
si cuando me besas con tu mirada  
segas el hambre de mi boca?  
Espero escuches amor mío,  
que mi corazón pronto cesará su luz  
y mi alma morirá sin alimento  
y la nada ocupará nuestro lugar.  
¿Qué diablos hago  
para apaciguar el incendio del corazón?  
¿Cómo vivir con las llagas del dolor?  
¿Cómo calmar las huellas del pasado?  
¿Apiada mi existencia?  
¿Sana mis penas?  
¡Corta mis venas!

Y que su ritmo sea pauta  
en la melodía de la vida.  
Seca mis huesos  
para un mundo estético.  
Castras mis deseos  
para un vivir pleno.  
Tienta mis dedos  
para sentir sufrimiento.  
Y cántame en silencio  
y que no se escuche  
más sonido que mi espectro.  
Necesito encontrar ese lugar  
donde pueda llorar  
ese lamento que tengo  
en el fondo de mi corazón.  
Necesito encontrar el lugar  
donde viva cantando  
este ritmo que el corazón  
marca buscando.  
Ese lugar  
que guarda melancolías  
ese atardecer  
que dicta pasión.  
Ese lugar  
que escucha una vida  
donde la luna  
se esconde al mediodía.  
Necesito encontrar ese lugar  
donde pueda llorar en canto  
y que trinos adornen mis melodías.  
Necesito hallar el lugar donde  
la gente escuche estas líneas  
y se una conmigo en un grito  
y rompa a mi lado un mito.  
Necesito encontrar  
ese lugar donde mi gente me escuche  
donde sea reina de muertos  
y me coronen con cruces.  
Porque solo ese lugar  
escucha lo que digo  
porque solo ahí  
entienden mi martirio.  
Porque solo en ese lugar  
se canta al compás de mi llanto  
porque solo en ese sitio  
beben de mis manos.  
Porque solo en ese lugar  
mis miedos se derriten

y solo ahí  
soy diva de los tristes.  
Estas tristes notas recuerdan lo que alguna vez fui. Estas tristes notas  
recuerdan a mi cuerpo lo que sentí. Estas tristes notas saben lo que sufrí.  
Qué tan difícil puede ser la vida  
que quiebra mi mundo tan fácil.  
Qué tan difícil puede ser la vida  
que derrumba a esta alma tan fácil.  
Pues estos ángeles no paran  
de desatar tormentas de agua helada  
que bañan el corazón.  
¿Cómo quiere Dios que cante  
Si solo tristezas es lo que cargo?  
¿Cómo quiere Dios que baile  
Si solo cuchillos apuñalan mis pies?  
¿Y cómo quiere Dios que escuche  
Si las voces de la desgracia los han tapado?  
Tanto que hasta no escuchan  
Eso que has estado gritando  
Hace cuatro lustros  
Y he ignorado  
Hasta hoy que solo vivir quiero  
Y que he deshecho ya  
De un fiel inocente  
De una alma sucia  
Que en vida sufre  
Lo que ánimas en purgatorio.  
Porque no es paz  
Dormir de día y vivir de noche  
Porque es agonía  
Cantar silencios y bailar a muertos.  
Porque quema al alma  
Velar por las demás  
Porque al llegar el alba  
El ritual termina.  
Porque no es paz  
Cantarle risas  
A aquellos que sufren  
Por odio.  
Porque es letal  
Bailar con la muerte  
Porque aquellos que lo hacen  
No amaron en vida.  
Es por eso  
Que el sueño ha terminado  
Y el conjuro que reinaba  
Por fin se ha disipado  
En polvos de sal y azúcar

Que vuelan en este cielo  
Que aun tocan estas tierras  
De vez en cuando  
Y rocían las noches  
Con estrellas de nostalgia;  
Que con su brillo cantan  
Aquel rito que usaban  
Y porque alguna vez  
Se hablaba de una historia de amor  
En que una criba horadada  
De mil agujeros vertió  
Las sensibles aguas  
Del corazón  
Este sueño en que alguna vez creí  
Parece haber terminado.  
Este sueño que alguna vez deseé  
Ha sido saciado  
Porque lo que alguna vez no era  
Fue  
Y lo que alguna vez lloraba  
Quité  
Y lo que alguna vez acuchillaba  
Curé.  
Este sueño que alguna vez sentí  
Lo vi correr frente a mis ojos;  
Alguna vez logré vivir  
En esta claridad del día.  
Porque lo que alguna vez fue lluvia  
Después fue paraíso soleado.  
Porque lo que alguna vez nubló la vista  
Algún día dejó ver claro.  
Porque lo que alguna vez dolía  
Pudo ser aliviado  
Con polvos de amor y risa  
Que desataron la agonía con que el cuerpo dormía  
Y andaba día a día.  
Porque era un hechizo  
El que hacía mover al cuerpo  
Porque era un maleficio  
El que se apoderó de un nacimiento.  
Este sueño que alguna vez oí  
Ha sido pronunciado  
Y por boca mía, y de algunos otros  
Tomó pies y caminó en el mundo.  
Este sueño que viví  
Ha terminado  
Y la ilusión de vivir  
Late aun en las venas.

Ha sido imposible pensar para ti  
El tamaño de mi cuerpo  
Ya que tus palabras no inspiran  
Para mostrarte mi secreto.  
Es imposible olvidarme de ti un segundo  
Pues eres reflejo de mis más intensos gustos.  
Es imposible creer que no sigues  
El amor con que se mueve tu corazón.  
Es increíble que tu dolor te impida  
Volar en este mundo  
Donde el cielo es azul  
Y las nubes de terciopelo te permiten  
Deslizar sobre sus crestas.  
Es imposible no escuchar  
Los latidos que mi corazón grita  
Si retumba en mis oídos  
Y explota con chispas en mis ojos.  
Es fácil hablar con el sonido de tu dulce voz.  
Es fácil degustar el ritmo de tu pasión.  
Porque al probarlos mis manos flotan y elevan mi cuerpo  
En un viaje a través del cielo  
En que persigo el horizonte  
Volando por tus cabellos.  
El destino pone en mis manos  
Las verdades del corazón  
Y yo gustosa ayudo  
A cumplir su pasión.  
Grita mi cuerpo no cumplir  
Lo que el destino designa  
Porque solo quiere apagar  
La llama de esta pasión.  
Sé que eres reflejo de mis sueños  
Por eso canto al ritmo de tus labios.  
Te quiero enseñar al ritmo en que se baila este danzón  
Porque solo así ganarás mi amor.  
No puedo esperar a encontrarte  
Y suspirar por tu calor  
Que éste quema al instante  
En que el fuego pinta en mi rostro  
El intenso de tu color.  
Nadie es capaz de entender  
El dolor que se tiene al nacer  
Nadie puede saber  
Cómo queman estas letras que cargo  
Nadie sabe el olor  
De este fuego que quema  
Mientras encontrarte trato  
Entre este mundo de espinas

Que lastiman al caminar  
Busco tu alma escondida  
Entre hojas de verdad  
Por eso detengo  
De este amargo el sabor  
Que celoso detiene  
A golpes esta pasión  
Una vez más  
No seguiré esquivando  
Los impulsos que mi alma dicta.  
Bailaré a su ritmo  
Hasta saciar su sed  
Podría esperarte  
Mil y un años aquí  
Y no cansaría mi mente  
De amarte.  
Cuentan que aquella que fue descubierta  
Fue expulsada al paraíso terrenal.  
Dicen que aquella que fue descubierta  
Fue rechazada del infierno de Dios.  
Dicen que esa que fue descubierta  
Abandonó las cárceles del desamor.  
Cuentan que aquella que fue descubierta  
Huyó lejos de este edificio  
De frías habitaciones y cielos nublados  
De miradas heladas y pasillos grises.  
Dicen que esa que fue descubierta  
Lloró un mar de amores  
Y que imploraba por al lado de Dios estar  
Y que sumergida en esa soledad  
Un día cesó su llanto.  
Y fue entonces cuando, dicen  
Su corazón decide escuchar  
Y por cierto, cuentan  
Latía sin parar  
Y fue entonces, como la historia dice  
Se llegó a enamorar.  
Y fue entonces cuando, dicen  
Sus lágrimas llegaron a parar  
Y por cierto, cuentan  
Eran rojas y de cristal  
Y fue entonces, como la historia dice  
El amor fue a encontrar.  
Y fue entonces cuando, dicen  
El viento le trajo la paz  
Y por cierto, cuentan  
Entró en su cuerpo con un suspirar  
Y fue entonces, como la historia dice

Vio al amor esperar.  
Cuentan que aquella que fue descubierta  
Aun vive, en el lugar prohibido  
Dicen que por las noches llora por estar al olvido  
Y que en el día canta letras de fuego  
Al amor, su amor eterno.  
Sí, esa soy yo  
La que calla cuando llora  
Y grita cuando estalla  
La que vive mil vidas en un chispazo  
Y adorna su pecho con los colores del mundo.  
Sí, el síntoma de la sociedad  
Y el dolor del mundo.  
Soy la enfermedad  
Y pasión de muchos.  
Una vez más veo mi cuerpo flotar en el pasado.  
Cómo quisiera estar en ese frío invernal  
Para sentir el cobijo que tu cuerpo me da  
Cómo deseo en ese desierto estar  
Para sentir la sed de tu ausencia  
Cómo quisiera sentir  
El aroma de la soledad  
Y el sabor de la necesidad  
De estar contigo  
De saciar mi cuerpo  
De comer juntos  
el alimento  
que la vida nos da  
y conocer el alba  
y descubrir su verdad  
porque a mí me huye  
y me esconde ese misterio  
que de morado y púrpura  
y en amarillo se va  
Si me preguntan  
Contestaré.  
Si me gritan  
Responderé.  
Si me callan  
Enmudeceré.  
Si lo hacen  
Lo haré.  
Porque si escucho  
No fingiré  
Que Dios  
No se equivoca  
Y lo que nace  
Tiene que ser

Y esta boca  
Me dio al nacer.  
¿A quién engaño?  
¿Será a ti nada más?  
Si cada que pruebo tu sabor  
Quisiera devorar más  
Si cada que tu aroma me invade  
Mi cuerpo se entrega sin más  
Mis venas no pueden esperar  
Mi piel solo quiere tocar  
Tu sabor, el placer  
Las delicias de tu ser  
Porque solo tú me llamas  
Solo tú, amor  
Mi cuerpo solo baila  
Al ritmo de tu son  
Porque solo tú engañas  
Solo tú, amor  
Al miedo de tu alma  
Que me ama con pasión  
Por eso quiero estar  
Solo contigo, y nada más  
Mi cuerpo no puede esperar  
Tocar tu piel, tu paz  
Dios mío tráeme a la vida  
Este teatro me está matando  
Mi papel de actuar actuando  
No más podré cargarlo.  
Y el show debe continuar  
Eso lo sé muy bien.  
Ahora te complaceré  
Con suave música y sonido fiel  
Breves destellos del sentir  
Me recuerdan  
Quien soy.  
No encuentro razones que expliquen mi mutismo.  
Disfruto el expresarme, disfruto el conversar.  
O es que tal vez mi corazón no quiere estar aquí y mi cuerpo no puede  
inmutarse ante su petición, que cierra las puertas de mi voz,preciado  
tesoro, y la envía a un canto interior, que no será callado.  
Mi cuerpo desea cada vez más  
Sentir los impulsos de tu piel.  
Mis brazos desean sentir más  
Tus dedos recorriendo como miel.  
Mi boca derrite al pensar  
El dulce sabor de tu ser.  
Baila conmigo esta tarde  
En esta avenida plateada

Baila conmigo y no pares  
Que su soledad me atrapa.  
Baila conmigo cariño  
En esta tarde de nostalgia  
Baila prendido y no sueltes  
Que la pasión se acaba  
Que mi alma más no camina  
En huellas de rocío de lluvia  
Que mis ojos más no guardan  
Lágrimas de un ayer mojado  
Que mis labios más no gritan  
Un amor frustrado  
Que a mi pecho lastima  
La tormenta que aun palpita  
Y que lloro y que avienta  
A este corazón golpeado  
Cada vez que vuelve  
A suspirar enamorado.  
Cómo olvidar lo que la vida hace de mí  
Cómo olvidar lo que hace por mí  
Cómo sanar la herida que fui  
Cómo sanar la herida que hierve en mí  
Si estos recuerdos queman  
Caen frente a mi  
Y al ver en sus aguas el reflejo  
Me veo a mí  
Porque estos recuerdos asustan  
Y mi rostro no miente  
El pasado aterra  
Y perturba mi mente  
Persigue y se apodera  
De los rincones más preciados  
Que esconde mi ser  
Y mostrar no tolera  
Y a veces usa  
Como traje y en el placer  
Pero no siempre logra  
Tomarlo todo y huir de él.  
Y si a veces dejo caer algunos de ellos  
Es porque lo que veo  
Es más fuerte que lo que poseo  
Y entonces huyo a mi encuentro.  
Y si a veces descuido a alguno de ellos  
Y el viento hiela a mi cuerpo  
Es porque en tus ojos veo  
Demonios en tus adentros  
Cómo olvidar lo que haces de mi  
Cómo olvidar aquello que fui

Si el infierno manejó un títere  
El diablo despierta en mí.  
Solo yo sé  
Cuando me deja caer  
Solo yo puedo ver  
El oscuro túnel en el que voy a través  
Porque solo yo sé cuando la muerte me llama  
Y más no quiero tocar  
Frente a esa puerta que mata.  
Cómo quisiera estar a tu lado  
Y ocultar la luz de tus ojos con mi rostro  
Causar en el mundo un eclipse con nuestro encanto  
Y saciar pasiones escondidas entre los enamorados  
Cómo quisiera estar a tu lado  
Y bañar con mis ojos tu sonrisa  
Saber que estás vivo, y sin prisa  
De seguir el camino de la vida  
Cómo quisiera estar a tu lado  
Y callar con mi dedo tus labios  
Dejar que las palabras cesen por un rato  
Y escuchar la música de la vida  
Cómo quisiera estar a tu lado  
Y posar mis labios con caricias  
Sentir tu cuerpo por unos momentos  
Y saber que de mi no te has marchado  
Cómo quisiera estar en tus brazos  
Y sentir que mi cabello acaricias  
Crear que la realidad no ha llegado  
Y que seguimos en el mundo de la fantasía;  
En que todo es de oro  
Todo huele a piña...

Algún día oí hablar de algo a lo que llamaban discriminación. Algún día oí decir algo acerca de la injusticia. Algún día escuché que se sufría por estratos sociales. y yo que pensé que era una broma. Y yo que pensaba que era un cliché que ya no existía. Ahora vivo algo a lo que llaman prejuicio. Ahora río porque lo vivo.

El mundo verde  
Me espera aun  
Guarda en sus centros  
El secreto que yace por mí.  
Este mundo  
Espera aun  
Que entre líneas cante  
Y ría en la luz.  
Que piedras ruedan sin dirección  
Y quiebran suelos  
Que piedras estallan dentro.  
El mundo verde grita

Callan vientos y rocas silban  
No esperan, gritan  
Tormentas mentales corren con el agua.  
El cuerpo no resiste  
Los golpes del mundo.  
Mi alma no resiste  
Momentos duros.  
Mi cuerpo se derrumba  
Antes la peste  
Que la invade centímetro a centímetro  
Y que desbarata la piel  
Y despegan mis brazos, pechos y dedos.  
Soy tan solo un monstruo  
Con una máscara de lágrimas  
Caminando por estas calles  
Condenado por la humanidad  
Yo soy un horrible monstruo  
Una grande llaga  
Que cubro con mis manos  
Que la luz rasga  
Soy tan solo el monstruo  
Aquel que tanto temen  
Al que la gente señala  
Y la vida amarga  
Es que soy el monstruo  
De rostro deforme  
Al que la vida marcó  
Escoria del hombre  
Por eso sollozo  
Y suspiro tras el llanto  
Que derramé en grises calles  
De oscuros cantos  
Soy tan solo el monstruo  
Que transita esas calles  
Sin razón, ni destino  
Amigo de nadie  
Mi corazón llora  
Porque mi cuerpo sufre  
Mi cuerpo llora  
Porque mis dedos sangran  
Sangran dolor puro  
Venido de las entrañas  
Que carcomen este hijo  
Que es quien paga esta batalla  
Donde la mierda y la peste  
Lo pudren lenta  
Y consistentemente  
Es él quien al final del duelo

Enfrenta explosiones de fuego  
Que a tu paso encendías  
Con las huellas de tu hedonismo  
Es él que al fin de tu tiempo  
En que saboreaste delicias  
Vive el infierno  
En carne viva  
Yes I was a liar  
So what can I do?  
If I was just surviving  
In the middle of this dream  
Yes I was a cheater  
A shame for this race  
So why do I cry now?  
I just need to apologize  
Yes I was the trugh  
Of you and people´s life  
Oh I was a fool  
That´s what I never meant to  
Oh, I was a liar  
I was a dreamer´s thief  
I liked to fly to nowhere  
And to trust in your beliefs  
Yes I used to lie  
I used to cry too  
To laugh while you laughed  
But not loving you  
Yes I used to die  
While I was with you  
I was killing my heart  
And was living in yours  
No por favor  
No hagan que mi corazón calle  
No dejen que mis notas paren  
De gritar a este son  
No por favor  
No hagan que mis dedos calmen  
De dictar esta canción  
No dejen que mi adentro pare  
De sonar este dolor  
No por favor  
Que no llegue el silencio  
No dejen que el canto  
Se convierta en eco  
No dejen que el viento calme  
El sudor de mis letras  
Que tras el frío de su ausencia  
En sangre se merma

No dejen que el grito quiebre  
Estas notas alegres  
Que mi lengua enmudece  
Y mis ojos duermen  
No por favor  
No dejen que el canto cese  
Que mi cuerpo bailará  
Hasta que llegue mi muerte  
A veces la vida no parece ser como uno piensa.  
A veces la vida no es como uno desea.  
A veces la vida no corre como uno planea.  
Y a veces la vida no da respuestas.  
A veces la vida funciona como un rompecabezas.  
Unos entran, otros salen, otros más nunca entran.  
Es la física quien reina.  
Unos suben, otros bajan, mientras otros vuelan.  
A veces es cuestión de tiempo.  
A veces o nunca se halla respuesta.  
Y es una desgracia vivir por buscarla.  
Yo quiero vivir para serla.  
And so I always finish  
Singing to the sound of this songs  
So I always finish  
Saying this sad words  
Words of pain and death  
That my heart composed  
The only one who dares  
To scream what life has done  
¿Alguna vez has sentido  
El dolor del dolor?  
¿Alguna vez has sentido  
El olor de su aroma?  
¿Alguna vez te has enojado  
Por ser un desdichado?  
¿Alguna vez ha caído el llanto  
Sobre tu cuerpo desde el cielo?  
¿Alguna vez te has preguntado  
Si estás pagando un infierno?  
¿Alguna vez has sentido  
Que los ojos no miran  
Más allá de la oscuridad  
Y que tus piernas no caminan?  
¿Alguna vez has vivido  
La muerte de un ser querido?  
¿Alguna vez has sentido  
La muerte mientras estás vivo?  
¿Alguna vez has muerto  
Y logrado volver al mundo?

¿Alguna vez alguien ha llorado  
Alguna muerte que has experimentado?  
¿Alguna vez has sentido  
Cómo corre tu sangre?  
¿Alguna vez has bebido  
Su amargo sabor por hambre?  
¿Alguna vez has estado  
En un mundo dorado  
En que las paredes son de sol  
Y el piso arde en los pasos?  
¿Alguna vez has sentido  
El dolor del dolor?  
¿Alguna vez has sentido  
Su aroma, su color?  
¿Alguna vez has llorado  
Tus muertes con un canto?  
¿Alguna vez has amado  
Y olvidado el sabor del pasado?  
Cuánto tiempo viviendo falsas vidas  
Cuánto tiempo viviendo una mentira  
Cuántas vidas desperdiciando el tiempo  
Cuántas lágrimas lloró el corazón  
Cuántos pasos el cuerpo camina  
Cuantas penas trajo la vida  
Cuántos amores valieron en los días  
En que el alma casi moría  
Cuánto tiempo seguirá corriendo  
Esta agua que devuelve mi aliento  
En su seno descanso, ilibre!  
Y confiada escucho su canto  
Cuántos lustros seguiré viendo  
Cuántos años estaré bajo este cielo  
Antes las nubes de hoy  
Que el mañana es incierto  
Cuánto tiempo viviendo falsas vidas  
Cuánto tiempo viviendo una mentira  
Cuánto tiempo callando el daño  
Que un infierno ha vengado  
Cuántos pasos el cuerpo camina  
Cuántas penas trajo la vida  
Que este corazón ha llorado  
Y mirar hacia atrás más no  
Porque el tiempo es incierto, la vida es cruel  
Y el amor es lo que quiero  
No más penas, no más dolor  
Libertad es lo que quiero  
Me levanté por la mañana  
Buscando desesperada

Mi razón de ser, quién soy yo,  
Te había perdido, eso pasó.  
Entonces, consternada  
Te miro a los ojos  
Mas no te encuentro;  
Tan solo veo la sombra de tu ausencia  
¿Dónde estás? Me pregunto  
¿Dónde estás?  
¿Dónde está tu sonrisa?  
¿Dónde está ese amor?  
¿Dónde está tu cariño?  
¿Dónde está tu calor?  
¿Dónde te hallas amor mío?  
¿Dónde te hallas amor?  
Necesito encontrar  
El tiempo de esa pasión.  
¿Dónde estás cariño?  
¿Dónde estás amor?  
Necesito admirar  
Ese tiempo, tu pasión.  
He estado cansada  
De lejos de ti estar  
Quiero encontrar tu mirada,  
El ritmo de tu mirar.  
Estoy obsesionada  
Tengo que descifrar  
Ese vaivén con que marchas  
Y hacerte enamorar.  
Porque solo tú me atrapas  
Solo tú, amor  
El eco de tu voz  
Cimbra mi corazón.  
Porque solo tú amas  
Solo tú, amor  
Solamente tu alma  
Baila al ritmo que bailo yo.  
Estoy cansada de escribirte  
Por favor llega ya  
Estoy en eterno hastío  
Por favor ámame ya  
Estoy sentada en esta silla  
En un vacío existencial  
Horas pasan en la vida  
Corren a prisa frente a mí  
Sin tocar ni rozar mis cabellos  
Yo solo espero por ti  
Mis ojos pierden su mirada  
Ese afuera no lo ven

Mientras derraman lágrimas  
Hacia adentro de mi ser  
Ellos solo nacieron  
Para tu rostro ver  
Lágrimas lloran mis manos  
Al dictar este dolor  
La música congela mis dedos,  
Y pies hasta el corazón  
Pues mi cuerpo solo vive  
De tu cuerpo, tu calor  
Y el tiempo detiene  
En espera de tu amor  
Por eso mis manos no dictan  
Más de este son  
El vacío de tu ausencia  
Quiebra este corazón  
De hielo y de pasión  
Que espera escuchar tu voz  
Pues este silencio  
No alimenta al amor  
Estas horas no corren  
No caminan sin ti  
El mundo vibra a su ritmo  
Y yo no vibro así  
Yo solo lo hago  
Al que tú dictes a mí  
Por eso espero paciente  
El día en que vuelvas aquí  
Que sé que el frío del tiempo  
Congela tu carne ya.  
Y mi tristeza sonrío  
Al futuro que hoy está  
Y mi tristeza llora  
Al hoy cuando el futuro se va  
Mi cuerpo lo maneja el inconsciente  
Y mis sentimientos manejan mi mirada.  
No cuestionas entonces mi pasión de admirarte  
Que sin sentir mi vida se acaba  
Se acaba la luz, mi vida se apaga  
Termina el azul que al agua pintaba  
Ese cielo que tus ojos guardan  
Y que si miro rijo, mis penas matan  
Porque contigo vivo, contigo soy  
Por ti soy quien quiero ser  
Estar a tu lado es mi pasión  
Contigo quiero crecer  
Porque contigo vivo, contigo voy  
Por ti estoy donde quiero estar

Estar contigo es mi bendición  
Eres tú a quien quiero amar  
Quiero gritar lo que el mundo vive  
Quiero bailar lo que el mundo calla  
Quiero que escuches mi voz  
Escucha lo que dice tu alma  
Quiero hablar contigo  
Quiero decirte que el alba  
Llega ya, nos alcanza  
Gritemos ya  
Que el tiempo se acaba  
Quiero tocar  
De tu corazón el amor  
Mira lo que hay  
¡Grita lo que callas!  
Ya mueve tu cuerpo  
Al ritmo de esta canción  
Que la vida corre  
Al compás del corazón  
Ya mueve tu cuerpo  
Y vive la emoción  
Deja tus cosas atrás  
Y sacuda las de hoy  
Que la vida es corta  
Y con música se vive mejor  
Aun puedo sentir mis dedos rozando tu piel  
Aun siento tu rostro tocando mis hombros  
Aun tengo tus ojos tatuados en los míos  
Aun está tu pecho dentro del mío.  
Aun tus brazos abrazan mi cuerpo  
Aun tu pelo raspa mi cuello  
Aun tus besos marcan mi pecho.  
Y lágrimas derraman mis ojos al verlos.  
Aun tu corazón toca el mío  
Aun mi voz canta tu ritmo  
Aun el corazón late contigo  
Pero no más a tu lado.  
Aun mis dedos describen tu alma  
De niño que ambos compartimos  
Aun mis labios pierden el habla  
Y sonrías, porque has partido.  
Qué tan difícil puede ser el rechazo  
Qué tan difícil puede ser vivir  
Qué tan duro puede ser estar solo  
Qué tan difícil puede ser de ahí salir  
Qué tan difícil puede llegar a ser el amar  
Qué tan difícil puede ser ser amado  
Qué tan difícil puede ser un abrazo sincero

Qué tan difícil puede ser darlo primero  
Qué tan difícil puede ser sonreír  
Después de un día sin sol  
Qué tan difícil puede ser partir  
Después de admirarlo y perderlo  
Qué es más difícil  
Que bajo el suelo existir  
Escuchando sus rezos  
Muriendo al vivir  
Qué será difícil  
A la hora de partir  
Empezar de nuevo  
O un pasado sufrir  
Qué tan difícil puede ser el rechazo  
Qué tan difícil puede ser vivir  
Qué tanto sufres al desearlo  
Que ahora solo importa ser feliz  
Y entonces el tiempo paró, el viento escapó.  
Y la tormenta dejó de atrapar mi alma.  
De sacudir mis ropas y cabello;  
Dejó de enchinar mi piel.  
Mis ojos su vista recuperaron  
Y mi corazón sus latidos;  
Los hielos que cubrían  
Mi cuerpo los ha sacudido.  
Y todo está en orden,  
Tal cual la naturaleza manda.  
Todo está en su espacio  
Y en su tiempo acomodado.  
El universo exige  
Exactitud y buen paso;  
Él se las arregla  
Ante accidentes a diario.  
Mas esta vez  
Parece que ha fallado.  
O será que es parte  
Del plan macabro  
Que preparó para mí  
Hace mil siglos.  
Y se está cumpliendo,  
En su momento exacto.  
Mas esta vez  
Lo ha logrado.  
Física y tiempo  
Hacen su trabajo.  
Y es ahora que miro al cielo  
Y pregunto a los astros:  
¿Qué quieren de mí? ¿En qué he errado?

Pregunto a ti y al sabio anciano.  
Y es ahora que abro los ojos,  
Y sin mentirme pregunto:  
¿Debo estar aquí o en otro lado?  
Y no hallo respuestas, pero no callo.  
Y es entonces que pregunto:  
¿Qué nos une en un lugar extraño?  
En este desierto de nubes de humo y tristes caminos  
De lágrimas inundados.  
Hoy despierto en la mañana  
Y el cielo sonrío a mi llegada.  
Doy gracias a Dios  
El haberme dado excepcionales regalos.  
El regalo de ser, de existir.  
De ser quien quiero ser, y de estar donde quiero estar.  
Agradezco a Dios el haberme dado vida  
Y el haberme dado voz para cantar, cantar esta alegría  
Que día a día la vida nos trae.  
Si Dios viera lo que veo  
Si tan solo Dios usara mis ojos por un instante  
Me castigaría si supiera que no grito verdades.  
Pero no será así;  
Él confía en mí.  
Por eso canto esta y mil canciones.  
Por eso hablo en estos corazones.  
Porque la verdad es un regalo  
Que Dios a todos nos dio.  
Y si lo aprovechamos  
Felicidad caerá del cielo  
Y por las calles andará el amor.  
Y es entonces que grito al diablo:  
¡Vendo mi alma a cambio de un adelanto!  
A quién engaño, sé la respuesta.  
No necesito de un brujo.  
Ni de leer el futuro, ni de un consejo,  
Ni de consultar mi mano.  
Escuchar a mi corazón  
Es lo que quiero.  
My body still can't get why he has to pay for my mind designs.  
Mi aturdida mente aun no puede entender por qué mi cuerpo no dicta más  
letras ardientes  
Si tan solo el hecho de pensarlas dejan huellas de humo  
Al ser herradas en estas páginas de nostalgia.  
El mundo no puede entender lo que vive, pero alguien debe velar por sus  
deseos y mentiras, por lo que yo las voy a gritar, y nadie sabe que yo  
puedo verlo. Y tan solo me juzgan loca.  
Los hombres siempre me adornan de joyas y regalos, y yo no les

respondo igual. No se dan cuenta que es a ellos mismos a quien les hace falta obsequiarse una vida.

He caído en el mismo error una vez más.

Apenas el mundo gira a mi favor

Apenas las estrellas entienden mi dolor

Apenas los ángeles cantan mi canción

Y mi cuerpo que vive llora

Apenas los astros se alinean junto a mi

Apenas las penas comienzan a morir

Apenas los ataúdes resignan su venganza

Y un presente el pasado guarda

Apenas un grito anuncia una traición

Que el silencio procuraba

Apenas un intenso viento hiela el corazón

Que la muerte planeaba

Apenas un amor nace en esta flor

Que hace tiempo sembraba

Y que cuido ahora

En paredes de miel

De castillos de cristal

En que me enamoré

Y que tengo ahora

En la palma de mi mano

Del que no me canso

Jamás de admirarlo

T que río ahora

Tomada de su mano

Que confío

A ojos cerrados

Por eso lloro

Huyo de esta piel

Busco el paraíso

De tu miel

Por eso grito

Este placer

Estar contigo

Es mi edén

Y por eso callo

Por ese ser

A quien solo miro

Y soy fiel

Pues son mis ojos

Un espejismo de ti

Que en este desierto de sal

Me dio vida

Hoy las estrellas brillan más que ayer

Hoy las estrellas miran hacia mí.

Hoy las estrellas a mis ojos ven

Hoy recuesto mi cuerpo ante el firmamento  
Que me dice una vez más te quiero.  
Hoy hablo otra vez con el cielo  
Y responde a preguntas con preguntas  
En que ahora pienso.  
Hoy me despierto y veo el cielo;  
Veo, y te veo a ti.  
La lluvia de estrellas concentra sus brillos en mí.  
La oscura noche pregunta por ti.  
Deseo algún día poderte ignorar.  
Veo la muerte a cada paso que doy.  
Anhelo el día en que sea libre.  
Y tan solo vea luz a mi alrededor.  
Respiro y me convierto en el mar  
De este cielo enamorado  
Que se mueve sin cesar  
Se mueve al azar  
Lo sigo y me dejo llevar  
Por su suave oleaje  
Y a pesar de ser mar  
Puedo amar a alguien  
Y porque además de tú ser cielo  
Puedes sentir mis besos  
Y de brillar estrellas en tu cuerpo  
Tu boca sigue sonriendo  
Porque a pesar de ser un cuento  
Tú mi amor sigues siendo.  
Cómo duelen los días en blanco.  
Cómo duele el dulce esperar.  
Cómo duelen las hojas vacías.  
Vacías de amor y cortas de paz.  
Cómo duelen las noches de soledad.  
Cómo quema la oscuridad.  
Cómo zumba el silencio.  
Cómo penetra mi cuerpo.  
Cómo bailo al ritmo.  
Cómo vibran mis sentidos.  
Cómo retoza mi cuerpo.  
Como elástico funcionan mis partes.  
Como imanes embonan mis partes.  
Cada cual busca.  
Su lado ideal, embonan.  
Entre sí buscando felicidad.  
Entre ellas encontrando la paz.  
Entre ellas buscando satisfacción.  
Entre ellas sintiendo amor.  
Buscando acompañarse.  
Esperando buscarse.

Ansiosas de amor.  
Ansiosas de paz.  
Ansiosas de estar a la par.  
Con alguien más.  
Que busque.  
Que tema.  
A la soledad.  
La soledad.  
Ese monstruo inevitable.  
Que a todos acompaña.  
Que a todos ataca.  
Que a todos atrapa.  
A todos susurra.  
Lo que se le ocurre.  
A todos amedrenta.  
Con su sombra mortal.  
El miedo a morir.  
El miedo a la soledad.  
Están siempre presentes.  
Nos acompañan a todo lugar.  
Es una realidad.  
Que es dura de aceptar.  
Una sombra nos atrapa.  
A cada paso que se da.  
Sombra viviente que me envuelves aun en mi morada.  
Oscuridad que a todo lugar me acompaña.  
¿Qué tan lejos estás de mí?  
Tan solo sé que tú no estás.  
¿Qué tan cerca estás de mí?  
Tan solo veo ese espacio abismal.  
¿Qué tan dura es la realidad?  
Tan solo la enfrento y lloro sin más que decir.  
¿Qué tan blanca es la libertad?  
Es blanca y fría, y ata mis manos.  
Dura y precisa al vendar mis ojos.  
¿Me explico que es la libertad?  
Parezco no encontrar respuestas.  
¿Conozco acaso la verdad?  
Sí la conocí y fue un fiasco.  
¿Qué es la libertad entonces?  
Un frasco de aceitunas en agua  
Bebidas por la boca del alma.  
¿Qué es la verdad entonces?  
Es la vida que nada  
Alrededor del mundo  
Flotando las casas.  
¿Y qué es la fragilidad entonces?  
Es la cualidad del mundo

Para doblar las alas.  
Y quebrarse  
Cayendo en la nada.  
En una sola nada.  
En una inmensa nada.  
En una abismal y oscura nada.  
Cómo quisiera estar en tus brazos  
Quisiera estar en tus brazos y rozar el viento con mi cabello  
Quisiera tocar el viento con mis manos  
Quisiera sentir tus besos con mis manos  
Quisiera sentir con mi lengua tus labios  
Tus labios que volaran a mi alrededor  
Mis manos que tocaran tu pecho obsesionado  
Mi cuerpo con tus recios músculos  
Mi mente ante el crepúsculo  
Que me extasía  
Y que me ata más a ti  
Aunque anuncie tu partida.  
Y aunque mienta a mi misma  
Que algún día volverás  
Y aunque cuente a mis oídos  
Historias en que llegarás  
No soy muda  
Y muy dentro mi intuición  
Late en la semilla  
La que no sabe de mentiras  
La que llora cuando me miras  
La que siempre te cuida  
Y que cuando te das la media vuelta  
Cautivas.  
Ella  
Llora por ti  
Ella  
No brilla sin ti  
Ella  
Siente por ti.  
Y si te alejas  
Se aleja de mí  
Y si te marchas  
Se quiebra dentro de mí  
Desahuciada  
Corre.  
Quisiera que tus manos tocaran mi pecho  
Igual que mis manos lo harían sobre tu pecho.  
Quisiera que mis manos lograran encontrar tus besos  
Y poderlos atrapar en mi bolso  
Y así sentir  
Que exististe en mis sueños

O que al menos  
Pueda contar la historia  
En que Eros jugó con mi amor.  
Porque no me gustan las mitades  
Porque no me gustan las cosas a medias  
Porque me gusta lo sincero  
Prefiero emociones completas  
Porque me gustan personas enteras  
Y no verdades a medias  
Porque te amo, todo tú  
Por eso lloro tu ausencia  
Una ausencia fingida  
Un pasado quemado  
Una vida rota  
Una historia sin fondo  
Una escena sumergida  
Entre la bruma de mis pensamientos  
Entre ellos estás tú  
Como fondo, firmamento  
En él están las estrellas  
Más bellas e incontables que nunca:  
En ellas descifro tus lunares  
Y así llego a besar tu boca  
Abrázame, te grito  
Y tú envuelves mi cuerpo con tus vientos  
Me tomas entre tus manos  
Convirtiéndome en la musa de tu cuento  
Con mi túnica me sostienes  
Y buscas mi ternura  
Yo te hago entrega de ella  
Y sin pensar me haces tuya  
Es entonces cuando  
Mi pecho late rápido  
Y mi sangre dicta a mi mano  
Espacios en blanco  
Letras de rojas nubes  
Moldeadas por mis manos  
Dicen sin vacilar  
Te amo  
Letras de espuma dulce  
Suave como el aire  
Dicen sin más esperar  
Repiten mi te amo  
Al oír tu voz puedo sentir la nostalgia.  
Al escucharte puedo sentir tu sensibilidad.  
Al oír tu música vivo tu pasión.  
Esa cascada de sentimientos que calientan tu cuerpo.  
Al oír tu voz puedo tocarte.

Al escucharte puedo sentir tu dolor.  
Al tomar tu mano puedo sentirte.  
Al acercar mi oído me murmuraste.  
Al vivir tu música con mis venas tocaste guitarras.  
Al nadar en tu música encontré mil y un matices de luces.  
Al sentir tu música se excitan mis sentidos.  
Mi piel y mi cuerpo se encienden con tus latidos.  
Al escucharte pude entender tu pasión.  
Al tocarte pude entender tu misión.  
Al sentirte pude sentir mi futuro.  
Pude entender quién soy yo.

YO, BOLÍN

Era una tarde de invierno  
Cuando te conocí  
En aquellos paisajes de enero  
Entre fríos vientos te oí  
Escuché tu voz;  
Y un zumbido entre nota y nota  
Con vibratos reventó  
Los cristales, y al compás de una ola  
Como brisa apaciguó  
Nuestros cuerpos y cabellos,  
Como si el mar salpicara su agua agridulce  
Para devolvernos tranquilidad  
Así fue como suspiré aquellas tardes con tu piano.  
Así fue como descansé aquellas noches bajo tu regazo.  
Sobre tu piso azul marino y blanco, bajo tu negro piano.  
Fue así como supe que amar no debía ser en vano.  
... Y fue así como algunas veces me perdí entre sus besos  
Bajo el farol que da hacia la escalera.  
Y fue así como aprendí a oír,  
Mas no a componer una obra verdadera.  
Y fue así como me entregué al oscuro futuro en sus brazos.  
Y fue así como la música murió conmigo, Bolín.  
Y aunque a veces parece que algunas frasecillas las lanzo en vano  
Parece que tu corazón y el mío están en contacto.  
Y aunque a veces parece que algunas de nuestras charlas tienen cauce y  
lado  
La perspectiva y el sentido se las va llevando.  
Y aunque a veces tus palabras parezcan escuchar  
Las mías parecen tan solo rebotar  
En tus oídos y en mis labios  
En un sinfín de partes  
A lo largo de esta calle.